
７月２３日（日）に尾北民商は大

口町で拡大統一行動を行い、各支部

から合わせて１２人が参加しました。

ペットボトルの麦茶が配られ、山

下拡大推進委員長が「とても暑い日

です。水分を取って健康第一で行い

ましょう」とあいさつした後、民商

のチラシ配りと共済会の訪問行動を

行いました。この日は大口町に900

枚のチラシを配布しました。

チラシでは、大口町の休業時支援

補助金の内容、消費税インボイス制

度と電子帳簿保存法について知らせ、

８月６日（日）に江南で行われる民商なんでも相談会

への参加を呼び掛けています。

大口町では、従業員２０人以下の小規模な業者が、

医師の診断をともなう傷病によって休業した時に、事

業再開のための補助金が出る制度が始まっています。

この補助金は、傷病による休業からの申請期間が短

めなので、自身が該当するかもと思った方は、早めに

民商にご相談ください。
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大口町に１２人で民商チラシ900枚！

尾北民商なんでも相談会を開きます！

大口町内事業者休業時支援補助金についてお知らせ！

８月６日(日)午後１時から３時まで 江南市民文化会館 一階 和室にて

７月２０日（木）に江南消費税廃止各界連絡会と

共に、消費税５％引下げ・インボイス実施中止の宣

伝署名行動を行いました。猛暑の中、江南団地のスー

パーヤマト前で道行く人に呼びかけ、４人で２９人

分の署名を集めました。

この日は、「消費税５％なんて絶対無理

だよ」と去っていった人のすぐ後に、「５

％に減税は無理だと思うけど、気が済まな

いから署名させて」と言ってくれた人に会

えたことが印象的でした。多くの人が今の

消費税率を負担に感じています。

大企業の内部留保が増え続け、株の取引などで百

億越えの資産家が増え続けても、法人税最高税率や

金融資産課税の見直しはされていません。一方で消

費税は、国民の貯蓄が減り不景気と物価高の中でさ

え、増税しようとする動きがあります。

国民の多数派が、どうせと諦めるのでは

なく声を上げる社会になれば、状況は変わ

ります。尾北民商は、他の市民団体とも連

携して、消費税率の引き下げ・廃止、イン

ボイス制度実施中止を求める活動を強めま

す。

江南各界連と共に消費税率引下げ・インボイス実施中止の宣伝署名行動を行いました！

江南市中小企業等エネルギー価格高騰対策支援金の申請書記入相談会の日程です！

ガス、電気、ガソリン、重

油など、事業で使用するエネ

ルギーの価格高騰などで影響

を受けた、江南市内のほぼ全

ての事業者が申請できる支援

金制度です。

相談会に参加の際には、確

定申告書の控えや、直近12ヶ

月（８月に申請なら前年８月

から今年７月分）のエネルギー

経費の明細・領収書などをお

持ちください。

８月 ４日 （金）午前１０時～１２時

８月 ９日 （水）午後６時～７時

８月１８日（金）午前１０時～１２時

８月２５日（金）午前１０時～１２時

会場はすべて民商事務所です。


